



## RS PRATAMA LUNCURKAN ANTREAN ONLINE E-Regulasi, Mudahkan Perizinan Tenaga Kesehatan

**YOGYA (KR)** - Inovasi di bidang kesehatan kembali dilakukan Pemkot Yogya. Selain beberapa puskesmas menerapkan antrean online, kini giliran RS Pratama turut menindaklanjuti. Bahkan saat ini juga tersedia e-regulasi guna memudahkan perizinan tenaga kesehatan.

Kepala Bidang Regulasi dan Sumber Daya Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogya Arrosianti Zahrul Falasifah, menjelaskan sebelumnya seluruh layanan untuk memperoleh surat izin praktik (SIP) bagi tenaga kesehatan dan tenaga medis dilayani secara manual. "Melalui aplikasi e-regulasi ini permohonan izin praktik bisa dilakukan secara online dan sudah terintegrasi dengan Jogja Smart Service (JSS)," jelasnya, Selasa (3/12).

Dinas Kesehatan Kota Yogya sudah harus menerbitkan surat izin praktik maksimal delapan hari kerja apabila seluruh syarat yang dibutuhkan sudah dilengkapi oleh pemohon. Dengan layanan secara online diharapkan waktu yang dibutuhkan untuk menerbitkan izin semakin singkat. Pemohon juga bisa mencetak SIP secara mandiri saat sudah dilengkapi dengan tanda tangan elektronik.

Arrosianti mengatakan, pemohon cukup mengunduh aplikasi JSS dan memilih menu e-registrasi atau izin praktik kesehatan dan mengikuti petunjuk permohonan izin yang ditampilkan di halaman menu tersebut. Menurutnya, kepemilikan SIP oleh tenaga kesehatan merupakan suatu keharusan. Hal ini karena surat tersebut digunakan sebagai syarat agar dokter atau tenaga medis lainnya bisa bekerja di suatu layanan kesehatan.

Sementara itu, Direktur RS Pratama dr Mahdayanti, mengungkapkan antrean online yang diluncurkannya juga sudah terintegrasi dengan JSS berupa e-pratama. Untuk saat ini, aplikasi e-pratama baru bisa diakses oleh pasien yang sudah memiliki rekam medis atau tercatat sebagai pasien di RS Pratama. "Melalui e-pratama, pasien bisa memilih dokter dan menentukan jadwal berkunjung ke RS Pratama," katanya. **(Dhi) -c**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005